

# *Frank Sosa remporte le 6e classique de cyclisme de Cuba*

---



La Havane, 19 mars, (RHC).- Frank Sosa, 20 ans, est le flambant champion du cyclisme cubain. Il a su garder le maillot du leader pendant les quatre dernières étapes du Tour. Le jeune champion a avalé les 1302 kilomètres qui séparent notre capitale de la ville de Baracoa, dans l'extrême est de l'île, en 30 heures, 50 minutes et 16 secondes.

Yans Carlos Arias qui avait gagné deux étapes, a franchi second la ligne d'arrivée 3 minutes et 59 secondes plus tard.

Le second dauphin du champion Emilio Pérez de l'équipe de Pinar del Río, a franchi la ligne d'arrivée avec une différence de 4 minutes 15 secondes par rapport à Frank Sosa.

5 kilomètres plus loin de la ligne du départ, Yoandy Freire, de l'équipe de Sancti Spiritus, s'est détaché du peloton mais il a été atteint avant d'arriver à la ville de Güines, après avoir pédalé 58 kilomètres, par Kevin Vega, Miguel Valido et Félix Nodarse.

Les chroniqueurs sportifs s'accordent à faire l'éloge de la performance de l'équipe de Sancti Spiritus. Son capitaine, Joel Solenzal, qui détenait le titre de 2017 n'a pas pu le retenir mais ces 6 cyclistes ont développé une très bonne stratégie au point que Sancti Spiritus s'est placé premier au classement par équipes.

Sur la ligne d'arrivée devant le Capitole de La Havane, le président de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, Osvaldo Vento, et José Peláez, président de la Fédération cubaine de cyclisme et vice-président de l'UCI, l'Union Cycliste Internationale accueilleraient les cyclistes.

Ils ont été chargés ensuite de remettre les Prix à ceux qui sont montés sur le podium.

Au cours d'une modeste cérémonie, la Fédération cubaine de cyclisme a voulu faire remarquer la participation d'Arlenis Sierra, neuvième sur la liste mondiale de l'UCI et d'Heidy Praderas, toutes deux embauchées par le Club kazakh Astana Women's. Elles sont venues se joindre au peloton depuis la sixième étape de la course dans le cadre de leur préparation pour leurs prochaines compétitions internationales.

Même s'il faut encore améliorer quelques détails d'organisation, tout semble indiquer que Cuba est prête pour rendre possible le rêve des cyclistes cubains : la renaissance du Tour de Cuba international.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/186221-frank-sosa-remporte-le-6e-classique-de-cyclisme-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**